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令和元年度  第２回一宮市特別職報酬等審議会  

 

１ 日 時 

令和２年 1 月 15 日（火） 午前 8 時 55 分～午前 9 時 25 分 

 

２ 会 場 

一宮市役所本庁舎 11 階 1103 会議室 

 

３ 出席委員（９名） 

太田一弘 河村正夫 稲垣敏志 豊島半七 五藤政尋  

森 重幸 土川ますみ 岡西美子 伊藤雅淑 

 

４ 欠席委員（１名） 

牛田 幸夫 

 

５ 事務局 

  長谷川総務部長 岩田議会事務局長 

 善治総務部次長 山内人事課長  

古田人事課専任課長 伊藤同課長補佐 

 

６ 審議内容（概要） 

・ 人事課長により審議会の成立について確認 

・ 審議に入る 

審議の概要は、以下のとおり。 

 

豊島会長 

前回の審議内容について、その概要と答申案を事前に送付させていた

だいていますが、あらためてお手元にお配りいたしました。 

また、昨年度の答申と前回引き上げを行った平成２６年の答申もお配

りいたしましたので、参考にご覧いただければと思います。 

では、今回の答申案について、事務局から今一度、確認のため読み上
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げてもらいます。 

 

（人事課長答申案を読み上げ） 

 

豊島会長 

それでは今回の答申案について、内容等を含めてご意見を伺いたいと

思いますが、どなたかございますか。 

五藤委員 

前回の審議会で皆さんが発言された内容が反映されていると思います。 

特に意見はございません。 

土川委員 

 審議会の中で充分に話し合いを行った結果ですので、この内容でいい

と思います。 

特に意見等はありません。 

伊藤委員 

 私もこの内容で異論はありません。 

河村委員 

前回私の考えはお伝えさせていただきました。答申についてはこの内

容でよろしいかと思います。 

森委員 

この内容でいいと思います。特に異論はありません。 

太田委員 

 前回欠席しましたが、私の考えはお伝えしてもらっています。答申は

この内容で異論ありません。 

稲垣委員 

答申結果についてはこれでよろしいかと思います。 

意見ということではなく質問ですが、引き上げ額について四捨五入で

1,000 円単位としていますが、どこかに決めがあるのでしょうか。 

人事課長 

 定めがあるものではございません。 
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豊島会長 

 今回の答申では、四捨五入で 1,000 円単位とする、ということです。 

稲垣委員 

承知しました。 

岡西委員 

 審議経過の中に、答申結果に至った委員としての「思い」についても

盛り込んでいただいていると思います。 

 この内容でよろしいかと思います。 

豊島会長 

 本日は牛田委員がご欠席ですが、特に異論はない、というお話しを伺

っています。 

 他にどなたかご意見はございますか。 

 

    （意見なし） 

 

豊島会長 

 それでは、委員全員答申案原案どおり承認ということでよろしいです

か。 

 

    （全員賛同） 

 

豊島会長 

 ありがとうございました。 

それでは、この内容で答申とさせていただきます。 

 今後の日程について事務局からお願いします。 

人事課長 

答申につきましては、１月２１日火曜日午前９時から一宮市役所本庁

舎にて行う予定でございます。 

なお、答申書の提出につきましては、豊島会長から市長へお渡しいた

だく予定をしておりますので、委員のみなさまには、ご足労いただくこ
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とはございませんので、ご報告させていただきます。 

豊島会長 

これをもちまして、一宮市特別職報酬等審議会を終了させていただき

ます。 

皆様お忙しい中、大変ありがとうございました。 

 

（午前 9 時 25 分終了） 


